

Sommaire

I Correspondance romaine. — II Rayons de soleil. — III Voyage en Alaska, (suite et fin). — IV Le Cœur de Jésus, Souverain Prêtre. — V Le Patronage d'Youville a Montréal. — VI Cérémonie religieuse. — VII Léon XIII et Mgr Bégin ; le calice de Mgr de Charbonnel.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 1 juin 1900.

OUS allons avoir un temps d'arrêt dans les pèlerinages, et on va pouvoir respirer un peu. Il est certain que, tout le mois de mai, Rome a vu sa physionomie changer complètement. Ses rues étaient tellement fréquentées qu'on croyait à chaque pas se trouver en présence d'un attroupement; quand aux tramways, il était impossible d'y trouver une place en cours de route, et aux stations, les voyageurs étaient si nombreux, cherchaient à ce point à se devancer, que j'en ai vu, dédaignant les moyens vulgaires, se faufiler dans l'intérieur par les fenêtres.

— L'agglomération de pèlerins a été considérable; on en comptait au moins 50,000 pour le jour de la canonisation, et nous en avons eu plus de 100,000 pendant le mois de mai. Le nombre des visites avait été restreint pour les pèlerins en groupe; et en général le cardinal grand pénitencier accordait que les pèlerins feraient seulement deux séries de visites : une en groupe, l'autre isolée. Malgré cette agglomération de personnes, appartenant moins à la classe aisée qu'à celle des travailleurs, et pour qui le voyage à Rome représentait un véritable sacrifice; en dépit d'une saison qui était loin d'être propice,